

Kompak untuk Kemajuan Wadanramil dan Ondofolo Kampung Sereh Berkolaborasi

Dony Numberi - PAPUA.BERSUARA.ID

Jan 23, 2025 - 16:56



Sentani - Jalin hubungan baik dengan tokoh masyarakat di wilayah, Wadanramil 1701-01/Sentani Lettu Inf. Samuel S. Larwaku bersama Babinsa melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan Tokoh adat Ondofolo Kampung Sereh Bapak.Yanto Eluay, bertempat di Obhe Pendopo Kampung Sereh, Distrik Sentani, Kabupaten Jayapura, Rabu (22/1/2025).

Kegiatan komsos merupakan salah satu kegiatan yang paling efektif dilakukan untuk menjaga serta meningkatkan suatu hubungan baik antara aparat teritorial dengan tokoh masyarakat yang ada di wilayah. Selain itu juga untuk mengetahui keadaan dan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah Kampung Sereh dan sekitarnya.

Dalam Komsos nya, Wadanramil Lettu Inf. Samuel S. Larwaku mengatakan komunikasi sosial yang dilakukan merupakan wadah silaturahmi antara Koramil 1701-01/Sentani dengan Tokoh Adat yang ada di wilayah untuk memupuk kebersamaan dan saling hormat menghormati.

"Jalin komunikasi sosial dengan semua elemen masyarakat memang harus selalu dilaksanakan sebagai bagian dari pembinaan teritorial yang menjadi tugas pokok satuan Komando Kewilayahan," terangnya.

Dalam komunikasi sosial tersebut juga dimanfaatkan Wadanramil Sentani menghimbau kepada warga masyarakat supaya menjaga Kamtibmas di Kampung Sereh bersama sama, demi terciptanya kehidupan warga masyarakat yang aman, damai, dan sejahtera.

"Hubungan yang sudah baik ini kita pertahankan, marilah bersama-sama berkolaborasi dilapangan untuk memajukan Distrik Sentani dengan saling bertukar pikiran demi memajukan Kabupaten Jayapura Kenambai Umbai Reimay", harap Wa danramil Lettu Inf. Samuel.

Sementara itu, Ondofolo Yanto Eluay mengucapkan terima kasih kepada Wadanramil Sentani dan Babinsa yang sudah datang dan berkomunikasi dengan kami. Masukan yang baik ini akan kami sampaikan kepada seluruh masyarakat untuk bersama sama menjaga Kamtibmas di Kampung Sereh.

"Mari kita menjaga keamanan dan ketertiban di Kampung Sereh. Hal itu merupakan kunci utama dalam hidup bermasyarakat demi terciptanya kehidupan aman, damai dan sejahtera. Sehingga pembangunan di Kampung juga dapat berjalan dengan baik dan lancar," ungkapnya.

Demi tercapainya hal tersebut, pentingnya kolaborasi semua elemen masyarakat dengan aparat keamanan dan pemerintah daerah. Dengan pemberdayaan masyarakat yang lebih baik dapat meningkatkan partisipasi masyarakat, dan mendorong solusi inovatif dapat menciptakan landasan yang kuat untuk kemajuan dan kesejahteraan masyarakat, tutupnya. (Redaksi Papua).